



## Regierungsratsbeschluss vom 04. April 2017

Änderung der Finanzmarktinfrastrukturverordnung (Austausch von Sicherheiten); Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

**P170256**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Finanzdepartement.

### **Begründung**

Mit der Vorlage des Bundes wird die Finanzmarktinfrastrukturverordnung an internationale Standards angepasst. Durch eine angemessene und international kompatible Regulierung der Finanzmarktinfrastrukturen wird der Zugang für Schweizer Teilnehmer zum EU-Finanzmarkt gesichert. Der Regierungsrat unterstützt daher die Änderung der Verordnung.

